

SUMMARY

PENGARUH EARNING PER SHARE (EPS) DAN DEBT EQUITY RATIO (DER) TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN-PERUSAHAAN FOOD AND BEVERAGES DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2003-2007

Created by Lena Lisnawaty

Subject : PENGARUH EARNING PER SHARE (EPS) DAN DEBT EQUITY RATIO (DER) TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN-PERUSAHAAN FOOD AND BEVERAGES DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2003-2007

Subject Alt : PENGARUH EARNING PER SHARE (EPS) DAN DEBT EQUITY RATIO (DER) TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN-PERUSAHAAN FOOD AND BEVERAGES DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2003-2007

Keyword : RATIO (DER) TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN-PERUSAHAAN FOOD AND BEVERAGES

Description :

Pasar modal memiliki peran penting dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi. Perusahaan yang membutuhkan dana dengan mengeluarkan saham di pasar modal di sebut dengan emiten. Kehadiran pasar modal akan memperbanyak pilihan invstasi, sehingga kesempatan untuk memilih investasi yang sesuai dengan preferensi investor akan semakin besar. Investor akan menghubungkan antara nilai instrinsic dengan harga saham dalam melakukan investasi

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh yang di timbulkan oleh Earning Per Share (EPS) dan Debt Equity Ratio (DER) terhadap Harga Saham pada perusahaan-perusahaan Food and Beverages yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Pengumpulan data menggunakan metode purposive sampling dengan sample data sebanyak 17 perusahaan Food and Beverages yang terdaftar di Bursa Efek Jakarta selama tahun 2003 sampai dengan tahun 2007. Dalam model analisis terpenuhi uji asumsi klasik yaitu tidak terdapat autokolerasi, multikolinearitas dan heteroskedastisitas.

Berdasarkan analisis di peroleh hasil bahwa Earning Per Share (EPS) berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham dan Debt Equity Ratio (DER) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Pengaruh Earning Per Share (EPS) tersebut terhadap Harga Saham sebesar 0,171 sedangkan untuk DER -0.049. Sedangkan 85,5% di pengaruhi oleh faktor lainnya yang tidak di teliti dalam penelitian ini.

Date Create : 13/12/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_200312279
Collection : undergraduate_200312279
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor